



Erased una vez un país donde sus habitantes tenían que hacermuchos esfuerzos para salir adelante y en donde sus gobernantes y los de los reinos vecinos, habían decidido **recortar la partida para los tradicionales presentes navideños.**

Enterados los Reyes Magos de la ausencia de pagas extras y del gran número de familias sin trabajo, organizaron **una reunión urgente a los pies del pesebre del Niño Jesús.** A la convocatoria acudieron Papá Noel, Las Hadas Madrinas, los Ángeles de la Guarda, los Amigos Invisibles..., con el objetivo de **encontrar UN REGALO que pudiese ser fabricado sin un gran coste y que llevara algo de felicidad navideña.** Hubo propuestas de todo tipo, pero todas fueron descartadas por falta de viabilidad.

Y llegó el temido momento de entregar los presentes navideños en las oficinas y empresas, entre amigos y clientes, y los Reyes Magos y sus colaboradores, con su ánimo por los suelos, se dispusieron a dejar una **sencilla nota de disculpa:** "Lo sentimos, este año no teníamos presupuesto". Pero cuando abrieron sus sacos se los encontraron a rebotar **decuadernos de vivos colores,** en todos ellos aparecía **un muñequito** que parecía estar realizando alguna labor con sus manos, y en su interior, un montón de hojas que señalaban cada uno de los días del año que empezaba.

- ¿ Pero **qué son** estos cuadernos?, preguntó Melchor
- Son cuadernos que se usan en la tierra para **llevar la cuenta de los días** sin mirar a las estrellas, creo que los llaman "AGENDAS" , respondió Gaspar
- ¿ Y **por qué** llevamos estos cuadernos en los sacos ? , preguntó

Papá Noel

- **Pues para recordar que iii CADA NUEVO DIA ES UN REGALO**

!!!, cayó en la cuenta Baltasar muy emocionado

- ¿ Y **quién** los ha fabricado? , preguntó Papa Noel

- Aquí lo pone , ¿lo véis? , **los han hecho**

en www.latiendalaborviva.com , por personas con

DISCAPACIDAD que demuestran que lo más importante en esta vida es tener ganas de superar las dificultades y disfrutar la dicha de poder ser útiles a los demás.

Y cuentan que todos los que recibieron una AGENDA LABOR VIVA empezaron a escribir **sus buenos propósitos de ser menos materialistas y más solidarios** en la primera hoja reservada al Año Nuevo y aquel sencillo presente cambió el resto de sus vidas.

MORALEJA: Los Reyes Magos os animan a encargar vuestras agendas personalizadas

en [www.latiendalaborviva.com/Agendas Personalizadas 2013](http://www.latiendalaborviva.com/Agendas_Personalizadas_2013) ya que Papá Noel no las fabrica en el Polo Norte...